


**FOBAPROA, TRAGEDIA QUE
ZEDILLO PUDO EVITAR, PERO
NO QUISO: PABLO GÓMEZ**

▶ 7

Sheinbaum repudia decisiones de Zedillo con el Fobaproa

La presidenta Claudia Sheinbaum repudió las decisiones del gobierno de Ernesto Zedillo con el Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), pues protegió a grandes empresarios y bancos, incluso a Vicente Fox y Francisco Labastida, mientras que a quienes adquirieron deudas para comprar su casa o un pequeño negocio se les abandonó.

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Pablo Gómez, realizó un exhaustivo recuento del Fobaproa e hizo entrega simbólica a la titular del ejecutivo federal de los documentos que fueron entregados encriptados a la Cámara de Diputados sobre las deudas adquiridas en dicho Fondo, echado andar en 1994, en el sexenio zedillista.

FEAS MENTIRAS DE ZEDILLO

Gómez acusó a Zedillo de "mentir feo" con su declaración, que se auditó el Fobaproa y se entregaron los resultados en su momento. "Aquí está el que no quisieron entregar, entregaron a la Cámara un disco encriptado; tenía cinco llaves ...entonces le dieron una al PRD, otra al Verde, otra al PT, otra al PRI y otra al PAN".

Afirmó que el disco contiene la lista completa de las operaciones reportadas identificadas durante la ejecución del programa para la evaluación integral de las operaciones del Fobaproa.

LA OPOSICIÓN OCULTÓ INFORMACIÓN

Acusó al PAN y PRI de haber estado ocultando dicha información, la cual se dio

a conocer en su momento por la izquierda, y destacó la falta de transparencia de Zedillo para proteger los grandes intereses de este país. Sheinbaum presumió una encuesta de septiembre de 2024, "para que vean cómo está el vocero de la oposición", comentó.

En la encuesta sobre la popularidad de los expresidentes, Zedillo se ubica en el último lugar, a lo que comentó: "ya para estar más abajo que Calderón, está difícil...".

ZEDILLO, UNO DE LOS PEORES PRESIDENTES DE MÉXICO

Comentó que la gente recuerda a Zedillo como uno de los peores presidentes, y resaltó que es importante que los jóvenes recuerden aquel terrible sexenio que causó tanto dolor a millones de familias, que de la noche a la mañana pasaron sus deudas de lo poquito que debían al triple, al quintuple, por las tasas de interés.

Gómez dijo que fueron deudas impagables para quien compró su casa con crédito, para quien pidió un pequeño préstamo para su negocio, a ellos no se les rescató, a ellos se le trató a parte y perdieron todo.

Sin embargo, censuró que los grandes empresarios y bancos recibieron sin ningún problema apoyo, de la noche a la mañana desaparecieron sus deudas.

"Deudas privadas convertidas en deudas pública". Criticó que el gobierno de Zedillo privilegió a los de arriba y hubo mucha discrecionalidad entre quienes rescataron, incluso el expresidente Vicente Fox y Francisco Labastida se beneficiaron del Fobaproa.

Con información de AMEXI.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

PP,7

02/05/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

